



Tätigkeitsbericht 2018

der «Stiftung zur Förderung der Ausbildung für die Spital-, Heim- und Gemeinschaftsgastronomie»

Ende November traf sich der Stiftungsrat zur regulären Jahressitzung. Ausserordentliche Geschäfte waren keine zu behandeln. Wie üblich wurden die eingereichten Anträge detailliert diskutiert und geprüft. Im Weiteren wurde die Sitzung zum Erfahrung- und Meinungsaustausch zu Branchen-Bildungsangeboten respektive Veränderungen und Trends im Aus- und Weiterbildungsbereich genutzt.

Stiftungsbeiträge

Zwei Anträge entsprachen dem Stiftungszweck und wurden fristgerecht eingereicht. Der Stiftungsrat hat dazu einstimmig folgende Beschlüsse gefasst:

- Das Defizit von CHF 2'765.35 (inkl. MwSt.) aus den öffentlichen SVG-Seminaren 2018 zu branchenrelevanten Themen wird von der Stiftung übernommen.
- Für allfällige Defizite aus den öffentlichen SVG-Seminaren 2019 und den ab 2019 erstmals durchgeführten SVG-Bildungs-Upgrades wird ein Kostendach von CHF 5'000.00 gesprochen. Ein Antrag kann zur Sitzung Ende 2019 eingereicht werden.

Bereits 2016 hat der Stiftungsrat die finanzielle Unterstützung für die Erarbeitung des neuen Lehrmittels zur Hygieneverordnung beschlossen. Der Projektabschluss steht unmittelbar bevor, so dass der Beschluss Ende 2018/Anfang 2019 umgesetzt werden kann.

Für die 2019 erneut geplante Durchführung der Ausbildung «Personalführungsexperte/-expertin mit Zertifikat SVG» hat der Stiftungsrat festgehalten, dass Unterstützungen möglich sind, da die Ausbildung als sehr wertvoll und wichtig für die Branche eingestuft wird und eine Förderung durch die Stiftung dem Stiftungszweck entspricht. Ein Antrag kann zur Sitzung Ende 2019 eingereicht werden.

Zusammensetzung des Stiftungsrates

Wechsel im Stiftungsrat gab es 2018 keine. Zur SVG-Generalversammlung 2019 hat Arnold Sigg seinen Rücktritt aus dem Stiftungsrat erklärt. Der Stiftungsrat wird rechtzeitig eine Nachfolgelösung präsentieren. 2019 wieder gewählt werden muss Andreas Altorfer, der sich für eine weitere Amtszeit zur Verfügung stellt.

Dorothee Stich

Der Stiftungsrat 2018

Roger Nessensohn, Wittnau, Präsident
 Urs Züttel, Egliswil, Vizepräsident
 Andreas Altorfer, Urdorf
 Roman Gerster, Brütten
 Alice Rufer Hohl, Liestal
 Arnold Sigg, Henggart
 Dorothee Stich, Zofingen, Geschäftsführerin

Revisoren der Jahresrechnung 2018

Walter Knup
 Andreas Nauer

Herzlichen Dank!

Folgende Firmen haben die Stiftung im Jahr 2018 unterstützt:

Beer Grill AG, 5612 Villmergen
 Demaurex & Co. AG, CC ALIGRO, 9201 Gossau
 Dörig + Brandl AG, 8952 Schlieren
 E. Weber & Cie AG, 8005 Zürich
 Ecolab (Schweiz) GmbH, 4153 Reinach
 Florin AG, 4132 Muttenz
 Fredag AG, 6037 Root
 Froneri Switzerland S.A., 9403 Goldach
 GBS resto & catering, 9012 St. Gallen
 HACO AG, 3073 Gümligen
 Hero Gastronomie, 5600 Lenzburg
 Horego AG, 8042 Zürich
 Hospitality Beratung Rufer Hohl, 4410 Liestal
 Hügli Nahrungsmittel AG, 9323 Steinach
 Mars Schweiz AG (Uncle Ben's/Ebly), 6302 Zug
 MEIKO (Suisse) AG, 8117 Fällanden
 Mérat & Cie AG, 3000 Bern 14
 Pacovis AG, 5608 Stetten AG
 Prodega/Growa/Transgourmet, Transgourmet Schweiz AG, 3302 Moosseedorf
 Riseria Taverne SA, 6807 Taverne
 Saviva AG, Food Services, 8105 Regensdorf
 Supro Nahrungsmittel AG, 9323 Steinach
 SV (Schweiz) AG, 8600 Dübendorf 1
 WASCO AG, 3608 Thun

Weitere Infos zur Stiftung:
www.svg.ch/stiftung